
Compte	rendu	du	conseil	d’école	du	16	juin	2022	
	
Présents	:	Mme	 Audiau,	Mme	 Souquière,	Mme	 Irlès,	Mme	 Hmeinsalem,	Mme	 Ozdemir,	M	 Bitller,	M	 Lesage,	 les	
parents	d’élèves	élus,	M.	Bétrancourt,	Mme	Marchal.	
	
Excusés	:	Mme	Thomas	
	
Présentation	de	l’établissement	:	
	
Structure	de	l’école	:	
	
Effectif	stable	(équilibre	déménagements	et	emménagements)	:	155	élèves	dont	10	élèves	ULIS.	
	
Effectifs	pour	la	rentrée	à	venir	:	
	
	 CP	 CE1	 CE2	 CM1	 CM2	

Nb	d’élèves		 21	 29	 28	 27	 28	

ULIS	 	 5	 1	 1	 3	

Total	 21	 34	 29	 28	 31	

	
143	élèves	dont	10	élèves	ULIS	
Le	seuil	de	fermeture	de	classe	est	fixé	à	132	élèves	(blocage	à	135	élèves)	
	
Futurs	CP	:		
30	mai	:	répartition	des	GS	entre	les	écoles	Lurçat	et	Moulin.	
14	juin	:	affichage	de	la	liste	des	futurs	CP.	
23	juin	:	visite	des	élèves	de	grande	section	de	maternelle		
28	juin	:	réunion	d’information	pour	les	parents		
	
Livrets	scolaires	:	2nde	diffusion	le	24	juin	
	
Fonctionnement	de	l’établissement	:	
	
Sorties	:	
	
Mars	/	avril	:	
Classe	de	CE1	accueil	d’une	illustratrice	dans	le	cadre	du	salon	du	livre	de	jeunesse	
Classe	ULIS	:	sortie	à	la	médiathèque	
Classe	de	CE2	:	6	séances	de	skate	au	skatepark	à	Villiers	sur	Orge	
Classes	CP,	CP-CE1,	CE1:	ludothèque,	découverte	des	jeux	de	société,	plateaux	
Classe	de	CE1	:	intervention	PECRAM	(prévention	morsures	de	chien)	
Classe	CM2	:	intervention	sur	la	puberté	par	l’infirmière	du	collège	
Toutes	les	classes	:	Initiation	au	YOGA,		
Classe	CE2	:	danse	en	jeux	à	St	Michel	sur	Orge	avec	une	représentation	
	
Mai	/	juin	/	juillet	:	
Classe	CM2	:	projet	pétanque	(8	séances)	avec	le	club	de	Brétigny	
Classes	CP/CE1	Spectacle	le	geste	musicien	
Cycles	1	et	2	:	projet	école	et	cinéma	
Classe	CM1	:	intervention	sur	les	déchets	avec	Cœur	d’Essonne	Agglomération		
Classes	CP/CE1/CE2/ULIS	:	lecture	de	contes	
Classe	CM2	:	intervention	sur	la	prévention	routière	réalisée	par	la	police	municipale		
Classe	CP/CE1	:	sortie	à	la	médiathèque	
Ecole	:	sortie	au	parc	du	Carouge,	découverte	faune	et	flore,	course	d’orientation		



Classe	CE1/CM1	et	Ulis	:	visite	du	CAC	de	Brétigny	
Classes	CM1/CM2	:	rencontre	sportive	handball	(6	écoles)	
Classe	CM1	:	rencontre	sportive	rugby	
Ecole	:	sortie	au	zoo	de	THOIRY	
	
L’équipe	pédagogique	remercie	les	parents	qui	se	libèrent	pour	accompagner	les	enfants	lors	des	sorties.	
	
Piscine	:	ULIS,	6	séances	de	natation.	Le	SESSAD	a	participé	à	l’organisation	pour	que	chaque	enfant	puisse	bénéficier	
de	l’accompagnement	d’un	adulte	dans	l’eau.	Demande	de	possibilité	d’avoir	plus	de	créneaux	l’année	prochaine.	
	
Projets	:	
Classe	poney	pour	les	classes	CP	et	CE1	
Classe	découverte	en	Bourgogne	:	projet	cirque	/	visites	pour	les	classes	CP-CE1	et	CM2	
	
Municipalité	/	Travaux	:	
	
Attente	ordinateur	commandé	en	attente	de	livraison	du	fait	de	la	pénurie	mondiale		
Vide	sanitaire	de	l’école	/	tuyauterie	:	travaux	réalisés		
Changement	éclairage	de	l’école	:	passage	en	LED	
Réparation	de	la	fenêtre	du	périscolaire,	de	la	sonnerie	de	l’école		
Installation	d’un	four	:	devis	transmis	à	la	mairie,	en	attente	de	validation	
	
Coopérative	scolaire	:	
		
Solde	à	ce	jour	:		2382,91€	
Achats	:	rencontre	avec	auteur,	animation	PECRAM,	achat	matériel	pédagogique,	tombola,	livres,	atelier	YOGA	
Revenus	:	 Tombola,	 vente	 de	 livres	 à	 1€,	 vente	 d’étiquettes,	 vente	 de	 gâteaux

Questions	à	la	mairie		
	
Animation	:		
-	 Recrutements	:	 ils	 sont	 organisés	 pendant	 l’été	 avec	 les	 directeurs	 comme	 l’année	 dernière	 sous	 forme	 de	 job	
dating	
-	Plainte	riveraine	:	 Intervention	de	la	police	municipale	pour	constater	 le	volume	sonore.	Depuis	plus	de	musique,	
les	enfants	sont	pénalisés,	il	faudrait	que	les	animateurs	puissent	garder	une	bonne	dynamique	avec	les	enfants.	
-	Comportements	incorrects	d’animateurs	centre	de	loisirs	:	l’animateur	a	été	reçu	et	recadré.	
-	Discussion	internet	et	réseaux	sociaux	:	Action	menée	avec	le	service	jeunesse	et	une	association	de	Brétigny	qui	
travaille	sur	le	cyber	harcèlement.	
	
Circulation	et	sécurisation	:		
Les	travaux	Boulevard	de	France	débuteront	dès	le	début	des	vacances	(durée:	12	semaines)	
Elargissement	du	trottoir	côté	pavillon/laboratoire,	suppression	du	côté	parking,	finalisation	prévue	pour	le	15/09	
Attention	à	l’accès	ULIS	pour	la	rentrée	(5	taxis),	les	livraisons,	la	prérentrée	des	enseignants.	
	
Propreté	chemins	d’accès	à	l’école	:		
Un	 agent	 de	 la	mairie	 intervient	 2	 fois	 par	 semaine.	 Le	 service	 enfance	 relayera	 à	 la	mairie	 le	 fait	 d’ajouter	 des	
panneaux	d’affichages	et	des	équipements	«	toutounette	»	supplémentaires.	
	
Portail	Jean	Lurçat	:		
La	mairie	va	recenser	le	nombre	de	familles	concernées	et	réfléchir	à	une	solution.	
La	directrice	rappelle	que	l’entrée	de	l’école	Eugénie	Cotton	se	fait	par	l’avenue	de	la	commune	de	Paris.	
	
Repas	froids	et	jokers	:		
Le	repas	froid	permet	d’éviter	la	suspension	de	la	cantine	car	le	nombre	de	gréviste	ne	peut	pas	être	anticipé.	Le	bon	
respect	 du	 cycle	 de	 chauffe	 ne	 peut	 pas	 être	 assuré	 en	 cas	 de	 personnel	 gréviste.	 	 Les	 coordonnées	 de	 Mme	
Molinerio	(tél	:	01	69	88	40	96)	sont	rappelées.	Un	appel	à	la	mairie	permet	de	ne	pas	utiliser	un	joker.	



Le	repas	froid	est	la	seule	alternative	qui	permet	de	gérer	ces	situations.	Il	va	y	avoir	un	changement	de	prestataire	
pendant	l’été	pour	tenter	d’améliorer	la	qualité	des	menus.	
	
	
Kiosque	famille	et	jokers	:		
	
En	cas	d’absence	d’un	enfant,	un	certificat	médical	doit	être	envoyé	pour	éviter	l’utilisation	d’un	joker.	
Le	service	enfance	va	demander	une	évolution	du	logiciel	au	prestataire,	pour	avoir	le	solde	cumulé	des	jokers	(site	
internet	ou	facture).	
	
Information	ENT	One	:	
La	mairie	poursuit	 le	déploiement	du	projet	One	(pas	de	mise	en	place	sur	 l’école	cette	année	mais	dès	 la	rentrée	
2022).	Les	formations	ont	en	cours.	
L’ENT	 One	 mon	 école	 (école	 primaire)	 et	 Pronote	 (collège)	 ont	 le	 même	 éditeur	:	 interopérabilité	 entre	 les	 2	
solutions	?	Interopérabilité	avec	le	kiosque	?	
	
Questions	à	l’école	
	
AVS	:	tous	les	besoins	sont	pourvus	(un	congé	maternité	non	remplacé)	selon	les	notifications	MDPH,	mais	cela	reste	
insuffisant	au	regard	des	besoins	
	
Répartition	des	effectifs	pour	la	prochaine	rentrée	:	voir	paragraphe précédent	sur	la	structure	de	l’école	
	
Incidents	entre	élèves	:	2	élèves	concernés	;	information	disciplinaire	communiquée	aux	parents	concernés.	
	
Sensibilisation	au	 civisme	 /	premiers	 secours	:	 ces	actions	pourraient	être	menées	par	 la	police	municipale,	par	 la	
protection	civile	en	lien	avec	des	actions	menées	par	la	mairie.	

«	Banc	de	l’amitié	»	:	des	premiers	échanges ont	eu	lieu	(les	enfants	trouvent	le	principe	stigmatisant)	;	à	initier	lors	
de	l’installation	de	nouveaux	bancs	avec	la	méthode	de	communication	adéquate	auprès	des	élèves	sur	l’utilisation	
du	banc		

Initiative	étiquette	:	85	euros	de	bénéfices	;	un	bon	début	;	temporalité	à	revoir	selon	le	retour	d’expérience	que	l’on	
aura	à	la	rentrée	scolaire	(étiquettes	utilisées	pour	le	matériel	demandé).	
	
Différents	projets	de	«	vente	»	:	accord	pour	échanger	et	coordonner	les	différents	projets	de	«	vente	»	
	
Fête	d’école	:	Possibilité	d’émettre	le	courrier	d’appel	aux	dons	en	début	d’année	civile	(janvier	–	février).	
	
	
	
	
	
		
	
		
	
	


